

La Journée Caricom-Cuba célèbre le renforcement de la coopération dans la région



La Havane, 8 déc (RHC) Les célébrations aujourd'hui de la Journée Caricom-Cuba, se déroulent dans un contexte de renforcement de la coopération entre les États de la région et La Havane, comme en témoigne la tournée du président cubain Miguel Díaz-Canel dans trois pays des Caraïbes.

Le président, à l'invitation des premiers ministres respectifs de ces États insulaires, a accompli des programmes de travail intenses à Saint-Vincent-et-les-Grenadines, à la Barbade et à la Grenade, et a dirigé la délégation cubaine au 8e sommet Caricom-Cuba.

Au cours de sa tournée, M. Díaz-Canel a eu des entretiens officiels avec ses hôtes et a rencontré des dirigeants parlementaires, des membres du mouvement de solidarité avec Cuba, des universitaires, des hommes d'affaires et des fonctionnaires.

Dans chaque étape de son périple, un consensus a été trouvé pour étendre la coopération dans des secteurs stratégiques pour les petits États insulaires menacés par le changement climatique et avec des économies ouvertes fortement touchées par la hausse des prix des matières premières, de l'énergie et des denrées alimentaires.

Par la voix des représentants du gouvernement et de la société civile, Cuba a reçu la gratitude de ces peuples qui ont trouvé dans cette nation un plus grand soutien pour la formation professionnelle, l'éducation, la santé, la recherche et le développement des infrastructures.

Le VIIIe sommet Caricom-Cuba, qui s'est tenu à la Barbade, a souligné le potentiel d'élargissement de la coopération et de promotion des mécanismes d'intégration économique et commerciale.

Cette étape est indispensable pour les nations qui, sur la scène politique et diplomatique internationale, sont stratégiquement alignées sur des questions communes, telles que le développement durable, l'atténuation des catastrophes, l'indépendance technologique et énergétique et le respect de la souveraineté.

La position des États des Caraïbes condamnant le blocus américain et les autres mesures d'isolement international, malgré de fortes pressions, est déterminante dans les organisations multilatérales telles que l'Assemblée générale des Nations unies et l'Organisation des États américains elle-même.

Cette attitude est cohérente avec celle des premiers ministres de la Jamaïque, de la Guyane, de Trinité-et-Tobago et de la Barbade, qui, il y a 50 ans, ont brisé le siège diplomatique contre la Révolution cubaine et établi des relations diplomatiques avec elle, précisément le 8 décembre 1972.

Ces nations ont été les premières à devenir indépendantes dans les Caraïbes anglophones dans les années 1960, et en juillet 1973, elles ont également mené la fondation de la Communauté des États de la Caraïbe (Caricom), une organisation composée de 15 États non hispanophones .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307356-la-journee-caricom-cuba-celebre-le-renforcement-de-la-cooperation-dans-la-region>



Radio Habana Cuba